

に関心をもってもらうことに意義があります。より多くの人々が体験できる機会を実現するために、ワークショップや教える技術を身につけながら演劇の社会的意義を深めたいと思い、大学院への進学を決めました。この大学は教育における演劇の社会的意義を実践的また理論的に学ぶ場所としては最適な場所であると思っています。国際親善奨学生として日本や百合丘RCについて話すことは勿論ですが、さまざまな人種の人々が暮らしているここでワークショップを自主的に開き、価値観をり合わせることで文化交流を図りたいと思います。ご清聴ありがとうございました。



本日のプログラム　～本年度を省みて～

<社会奉仕委員会>

箕輪委員長

1年間を振り返ってご報告します。9月22日～30日まで秋の交通安全運動が新百合ヶ丘駅前通りで開催されました。当日は神奈川県のパレードがありました。当クラブからは碓井さん、岡村さんのほか、多数の会員の皆さんにご出席いただき、ありがとうございました。10月3日は川崎市の統一美化活動が開催され、麻生警察の信号のところからまきばまでの道路の植栽の中のゴミを拾いました。桐光学園のインタークトの林先生始め女子生徒が参加してくださり、ありがとうございました。10月17,18,19日は青パトの巡回をしました。11月21日には2590地区の社会奉仕委員長会議が横浜ソシア21で開かれ、第3グループの7クラブが集まり、どんな社会奉仕をしているか話し合いました。当クラブとしては青パトの活動状況を報告しました。12月19日は第25回ふれあいクリスマス会が授産学園で開催されました。地域ボ

ランティア、町会役員の方々の協力により盛大に行われました。4月5,6日には第2回の青パトの巡回をしました。ニコニコもたくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。これで1年間の報告を終わらせていただきますが、セイフティーチャレンジ神奈川の無事故無違反コンクールのことについて、碓井会員から報告していただきます。ありがとうございました。



<碓井会員の報告>

今年度は7月1日から10月31日までの第8回無事故無違反コンクールに20組が参加して、3等賞が当たりました。第9回はロータリーとしては次年度になりますが、締め切りは今月中なので箕輪さんにやっていただくことになりました。目標として20組出したいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

<職業奉仕委員会>

小塚委員長

職業奉仕委員会はロータリーの中では難解な部分でかなり哲学的な考え方を展開していますが、それぞれ各自思うところをしていけばいいのではないかと思っています。最終的にはロータリー活動全般につながればいいのではないかと思います。今年は米軍の横須賀基地をご案内することができました。これは小沢さんという公安委員会のメンバーで横須賀の商工会議所会頭をされた方にご尽力いただきました。小沢さんはロータリーの世界ではかなりの方で、来年度は国際ロータリーの理事17人のメンバーの一人で、東南アジア地区の代表でもあります。また機会があれば、国際ロータリーの理事として、視点の違った報告が聞けるのではと思います。

私は学園としての仕事と公安委員としての仕事が